

Beschluss Bundesausschuss- Sitzung 21.-22.09.2013

Betrifft: GETZ noch?!

Auch zur Verfolgung der Arbeiter*innenbewegnung und fortschrittlichen Kräfte hat Bundes-Innenminister Friedrich ein weiteres zentralisiertes Organ, das Gemeinsame Extremismus- und Terrorismusabwehrzentrum (GETZ) eingerichtet.

Verfassungswidrig arbeiten unter einem Dach quasi sämtliche Gewaltenapparate der BRD zusammen.

Die SJD – Die Falken sieht in dieser Zusammenführung einen weiteren massiven Umbau des Staates, der gerade in dem Wissen über die besondere Geschichte dieses Landes noch nie im Interesse der fortschrittlichen und sozialistischen Arbeiter*innen- und Jugendbewegung gewesen ist.

Wir verurteilen den seit Jahren vor sich gehenden Staatsumbau und im konkreten die Einführung des GETZ aufs schärfste.